

La Nueva Gente

EL DIA

Sumario

El género "Country & Western" no se ha caracterizado, precisamente, por una excesiva popularidad. En general sólo una minoría es fanática de este género.

Sin embargo Lynn Anderson logró, en los últimos meses, la ansiada popularización de un tema "C & W" Rose Garden.

Ella elevó notablemente el "cachet" de la cantante en todo el mundo al punto de convertirla, transitoriamente, en una de las más solicitadas.

Hamlet Faux, en principio se negaba a escribir sobre ella, sin embargo fuertes "argumentos" lograron que, en la página 4, publique una interesante versión sobre esta "country girl".

Rosario Castillo es una chica muy "Nueva gente". Brazo derecho de su padre, Ruben, en programas como Discodromo Show, ha logrado formar en torno a ella una imagen que le ha formado una gran audiencia.

Hasta ahora no nos habíamos ocupado de ella, cegados quizás por la fama de su padre y de los artistas que actúan en sus programas.

Hoy salvamos el error y aparece en las págs. 12 y 13.

Dentro de la programación "en vivo" de los canales de TV los espacios periodísticos ocupan lugar preponderante.

En este sentido "Sábados Uruguayos" ofrece, además, la variante de entretenimientos y una ágil conducción a cargo de un especializado equipo.

Tuvo lugar, la semana pasada, la 2ª sesión experimental del sonido, en la que varios de los más importantes artistas nacionales dieron muestra de su capacidad.

Nuevamente, entonces, nuestros "fans" pudieron apreciar, en su justo valor, lo que la buena música les puede proporcionar.



Carlos Martins, Leo Antún ez, y sus Rosas

El pasado miércoles tuvo lugar en el Teatro Stella D'Italia, la tercera edición de los "Conciertos de la Rosa".

Nuevamente conjuntos y solistas demostraron su valía, haciendo la música "que sienten", dejando de lado aspectos comerciales que, ante otros públicos les son imprescindibles.

Hubo debuts y algún grupo mostró su nueva integración.

Pero eso lo analizaremos más adelante.

Pues lo realmente importante es el concierto en sí y lo que él significa dentro del panorama artístico nacional.

Evidentemente cuando el año pasado Carlos Martins y Leo Antún ez decidieron enfrentar en conjunto la responsabilidad de organizar un espectáculo en el que participaron los mejores grupos de nuestro país, en lo que a música popular se refiere, muchos fueron sus detractores.

"Que eso es imposible", "nadie va a ir", "hay mucho divague", etc., eran los argumentos más usados por esos elementos negativos.

No obstante tesón de ambos se encargó de demostrar lo contrario.

Y "La Rosa" abrió el camino para lo que hoy es una completa serie de presentaciones en casi todas las salas de la ciudad, organizada por los más disímiles personajes.

Y ello evidentemente es uno de los mayores impulsos a la música que pueden ser dados por los propios artistas.

Pese a que materialmente nada—casi— consiguen con ello.

Son las espinas de las que hablaba Carlos Martins, cuando explicaba el porqué del nombre.

La flor, sin embargo, siempre fue espléndida, y nada material.

Y sus resultados se pueden apreciar a "simple vista" analizando el nivel ascendente de la mayoría de nuestros grupos, originado en el afán de superación, con miras a esas presentaciones.

El propio Leo Antún ez negado en un principio, logró demostrar su valer como Cantautor, que le consagrara posteriormente en el Festival de Salto.

Este quizás—por los rumores— haya sido la última rosa.

Sus organizadores nada quieren decir.

Sería suplantada, nada menos, que por Don Pascual el "monstruo" del espectáculo nacional que verá la luz el próximo 8, en el Platense.

No será nada más que una flor, más hermosa, del mismo gajo.

O un compás de espera de la misma melodía.



El JOVENTE DEL MES.

En esta sección LMG busca señalar el acontecimiento, o personajes que, a su criterio, se han destacado en la semana que se cierra.

Referido claro está a nuestros temas específicos. Es tarea difícil, sin embargo, pues debemos cumplir el trabajo con cierta premura, dado el momento de cierre de nuestra edición.

Esta "selección" (de alguna manera hay que llamarla) nos servirá, mes a mes para configurar un panorama general sobre estos puntos y que el lector, por su propio criterio, pueda elegir a su "personaje del mes".



¡HOLA, JOVENCITAS!

¿Qué hacés con vos en esos miércoles y viernes? Digamos... ¿a media mañana o media tarde? (Entendamos: en las horas libres que te dejan el colegio o el liceo).

Te proponemos un rate fantástico!

La mejor oportunidad para aprender natación, en piscina de agua templada; practicar gimnasia y deportes... ¡Y hasta ballet! (A mamá le gustará).

Y también actividades sociales: juegos de salón, reuniones, guitarreadas.

Todo planificado para que alternes con chicas como vos, que serán sus amigas de toda la vida.

¡Ah! Y para los días libres o vacaciones, campamentos y excursiones al campo, a Buenos Aires.

E inglés. También enseñamos idioma inglés.

Consultá con mamá. También ella se entusiasmará con la idea, porque las madres conocen la importancia que tiene la Asociación Cristiana de Jóvenes en la formación física y moral de la juventud.

¡Y te queda tan cerquita! En Colonia y Eduardo Acevedo, con ómnibus y trenes en todas direcciones en el camino de papá o mamá; para mamá si te quiere acompañar.

Decile que hable con papá. Ahora hay FRANQUICIAS sólo para vos.

Claro, una condición: que tengas entre 11 y 14 años de edad.

¿Te emocionaste?